



Pressemitteilung

Nr. 66/2017

Rosenheim, den 05.12.2017

Sanierung des Tunnels bei Spitzingsee im Zuge der St 2077

Die Instandsetzungsarbeiten am Spitzingsee-Tunnel werden aufgrund der anstehenden Kälteperiode planmäßig in Kalenderwoche 49 beendet. Der Verkehr wird während der Wintermonate wieder zweispurig durch den Tunnel geführt. Der zweite Bauabschnitt wird voraussichtlich ab April 2018 beginnen und bis Mitte Juli andauern.

Das Staatliche Bauamt Rosenheim bedankt sich für das entgegengebrachte Verständnis für die Arbeiten und die damit verbundenen Beeinträchtigungen der Verkehrsteilnehmer und Bürger.

gez.
Loferer